

Accueil > Magazine > Actus brèves

PRIX : Prix National de la Construction Bois

Rédigé par Sarah ADOR

Publié le 12/02/2020

Partager

Tweeter

Share



Pour la neuvième année, le Prix National de la Construction Bois récompensera cet été les sept plus intéressantes constructions bois livrées entre 2017 et aujourd'hui. Les candidatures sont ouvertes en ligne jusqu'au 28 février.

Organisé par France Bois Régions, qui fédère treize inter-professions régionales ou départementales de la filière forêt bois française, et parrainé par Dominique Gauzin-Müller depuis sa création, le prix accueillera cette année Christophe Aubertin - architecte du collectif Studiolada, lauréat 2019 pour son extension de l'EHPAD de Vaucouleurs (55) - en tant que président du jury. Les candidats - qui peuvent être maîtres d'oeuvre ou d'ouvrage - sont invités à concourir dans les sept catégories programmatiques habituelles : travailler / accueillir (bureaux, lieux d'accueil du public), apprendre / se divertir (établissements scolaires, culturels, sportifs et de loisirs), habiter ensemble (logements collectifs et groupés), habiter une maison (petits et grands espaces), réhabiliter un équipement (rénovation, réhabilitation, extension-surélévation d'un bâtiment), réhabiliter un logement (extension-surélévation, rénovation, réhabilitation), aménager l'intérieur (agencement, mobilier), et aménager l'extérieur. Après une pré-sélection régionale courant mars puis un jury national fin avril, c'est en juin que les sept lauréats seront dévoilés.

Qu'ils soient mis sur le devant de la scène ou non, tous les projets présentés alimenteront la base de données du site www.panoramabois.fr, qui recense désormais plus de 3 000 réalisations bois, au moyen de photographies, de documents graphiques et de fiches techniques.

Pour en savoir plus, et candidater (jusqu'au 28 février) : www.prixnational-boisconstruction.org

